

Communiqué

Adhésion de l'Association Professionnelle Tunisiennes des Banques et des Etablissements Financiers à la Chambre de Commerce Internationale

Pour donner suite à la demande exprimée par les représentants du Comité Tunisian Foreign Trade Committee au sein de l'Association professionnelle Tunisienne des Banques et des Etablissements Financiers, des discussions ont été engagées avec la Chambre de Commerce Internationale depuis plus d'une année afin d'obtenir l'adhésion de l'APTBEF en tant que membre à part entière à la chambre de commerce internationale. Cette adhésion est devenue officielle depuis le 29 avril 2020.

Cette adhésion permettra aux banques :

- D'être en phase avec les changements qui s'opèrent dans le paysage du commerce international et de faire part de leurs propositions au sein de la Chambre de Commerce Internationale à travers l'Association ;
- De créer une dynamique locale stimulante pour le développement des compétences en matière de Trade et assurer un appui à tout litige relatif aux opérations Trade Finance ;
- D'exposer leurs problèmes, défendre leurs positions et proposer des réflexions sur les questions traitées par la Chambre de Commerce Internationale ;
- De discuter et échanger des informations répondant aux besoins et aux milieux des affaires du pays ;
- De participer activement aux activités de la Chambre de Commerce Internationale ;
- De participer aux formations organisés par la Chambre de Commerce International ;
- De participer d'une manière effective aux travaux de mise à jour des codes, règles et usances ;
- De profiter d'une meilleure compréhension des règlements, codes, règles uniformes, pratiques et usages commerciaux établis par la Chambre de Commerce Internationale et démystifier les difficultés de leur application en Tunisie.